

2 Politique

Sommet panafricain de haut niveau sur le financement de la lutte contre le Sida Faustin Boukoubi en porte-voix du Gabon à Brazzaville

SM

Libreville/Gabon

LE président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a récemment pris part, à Brazzaville (Congo), au Sommet panafricain de haut niveau sur le financement de la santé et de la lutte contre le VIH Sida. Placées sous le thème, "Comment les parlementaires peuvent-ils aider le continent africain à financer ce vaste chantier?", ces assises ont réuni plusieurs parlementaires et des experts africains du domaine de la santé.

Face à cette problématique et se faisant le porte-voix du Gabon, Faustin Boukoubi a, pour sa part, proposé à ses pairs, que les

institutions qu'ils représentent respectivement, emmènent leurs gouvernements à respecter les engagements pris par les chefs d'État, à Abuja (Nigeria). Et, devait-il ajouter, en tant que parlementaires, ils se devraient de contribuer efficacement aux plaidoyers pour la mobilisation des ressources auprès des donateurs privés nationaux tels que les entreprises, les Ongs et autres mécènes. Tout comme ils devraient sensibiliser les populations directement, ou à travers d'autres leaders politiques et religieux de plus en plus nombreux sur notre continent.

"Je propose que notre instance continentale dispose d'une commission ad hoc chargée de relancer les États sur la nécessité de



prendre en compte, dans les budgets, des financements appropriés de la santé en général, et de la lutte contre le VIH Sida en particulier, conformément aux engagements d'Abuja", a déclaré le président de la première Chambre du Parlement gabonais. Ce groupe de parlementaires, a-t-il poursuivi, inventorerait et relancerait également les partenaires dévoués, mais peut-être oubliés. De même, a-t-il

suggéré, "sans se substituer à l'Exécutif, chacune de nos Chambres parlementaires devrait disposer d'un comité ad hoc, sans préjudice des commissions de santé pour relayer le rôle de l'instance continentale dans nos pays respectifs".

Soulignons que dans son intervention, Faustin Boukoubi, en présentant la situation de cette pandémie au Gabon, a rappelé que malgré les efforts consentis par le gouvernement, notamment la création de 10 Centres de traitement ambulatoire (CTA) à travers le pays et la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS), et bien d'autres actions, beaucoup restent encore à faire pour lutter plus efficacement contre le sida.

Faustin Boukoubi lors de son propos.

Photo : D.R

Vie des partis/Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS)

Réaffirmation de la fidélité au président Ali Bongo Ondimba

Franck Martial MOMBO

Libreville/Gabon

RÉUNIS autour de leur président, Hervé Patrick Opiangah, les militantes et militants de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS) ont réaffirmé leur fidélité et leur attachement au chef de la majorité républicaine pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba, ainsi que leur ancrage au sein de cette famille politique. C'était samedi 13 juillet 2019, dans un hôtel de la place.

Cette rencontre qui s'inscrivait dans le cadre d'une nouvelle dynamique impulsée par la hiérarchie du parti depuis plusieurs mois déjà, a vu la présence du directoire, des cadres, des présidents des cellules et de nombreux militants, venus écouter le message du parti afin de le relayer à la base.

Dans son adresse à l'assistance, le président Hervé Patrick Opiangah a livré un message axé essentiellement sur l'actualité du moment, l'histoire du parti ponctuée par des dates clés, ainsi que les valeurs qu'il défend.

Dans un échange interactif qui a duré un peu plus d'une heure d'horloge, il a évoqué les maux contre lesquels se bat l'UDIS (injustice, tribalisme, gabegie, impunité, etc.) ; les causes et les valeurs que défend le parti (la justice dans ses différentes déclinaisons), la dignité de l'emploi, le plaisir du salaire mérité, le développement harmonieux du Gabon dans ses aspects humain et infrastructurel et le dialogue

Le président de l'UDIS, Hervé Patrick Opiangah a réaffirmé l'attachement de son parti au chef de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba.



Photo : D.R



Les militants de l'UDIS au cours de la rencontre.

entre Gabonais, pour préserver les équilibres et la cohésion nationale.

Aussi, a-t-il précisé, "Notre fidélité et attachement au chef de la majorité républi-

caine et sociale pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba, et notre appartenance à

cette majorité ne souffre d'aucune contestation". Autre temps fort de cette

rencontre, la phase des questions-réponses qui a été l'occasion pour les militants de s'exprimer librement, sur les sujets inscrits à l'ordre du jour et bien d'autres encore. Notamment ceux relatifs à l'actualité, le rôle du militant politique et particulièrement ce qu'on attend du militant de l'UDIS.

Entre autres questions évoquées, les raisons pour lesquelles l'UDIS n'a toujours pas tenu de Congrès.